

山行報告書

日時	2023年10月21日(土)～22日(日)		天候	晴
山名	御許山・鶴見岳			
CL	HIRO	参加者	こーちゃん ひとみ O山 sara よっしー N島 他13名	
(コース)	<p>1日目 正覚寺登山口10:30 ～ 雲ヶ岳 ～ 御許山 ～ 13:20正覚寺登山口 ～ 城ヶ原 オートキャンプ場</p> <p>2日目 別府湾的ヶ浜公園7:20 ～ 一気登山道 ～ 鶴見岳ロープウェイ駐車場 ～ 12:40山頂 ～ 13:30鶴見岳ロープウェイ駐車場</p>			
(コメント)	<p>1日目は宇佐神宮奥宮の御許山と雲ヶ岳へ、厳かな空気が流れる奥宮で休息。初めての山でした。2日目は一気山道を歩いて別府湾海岸から真正面に見える鶴見岳山頂へ。とても気持ちいい好天秋空の日でした。紅葉の鶴見岳満喫しました。HIROリーダー、みなさま大変お世話になりました。いつもいつもありがとうございます。(M田)</p> <p>久しぶりに会山行に参加しました。初日は何とかでしたが、鶴見岳はきつくHIROさんのサポートでよろよろしながらやっとこさ頂上へ着くことが出来ました。海から出発の皆さまの早さにびっくりでした。夜は美味しい芋煮を頂き焚火の周りで遅くまでの交流、大阪からの二人ともあえて嬉しかったです。なかなか皆さんとご一緒は厳しくなっていますが、楽しい企画には参加させていただきたく思っています。(もっちゃん)</p> <p>0～1375mまでの一気登山、こんなコースを計画するリーダーのアンテナの高さに感服する。海から最初に歩道橋、それから川沿いの芝生を歩き、石をぴよんぴよんして川を渡る。川沿いのあとは住宅地の激坂を登り、登山口へ。7時30分出発して、約5時間で一気に頂上到着し別府湾を見る。面白いコースだ。反省:Bグループをリーダー人に任せ協力しなかったこと。帰りの車の中で同乗者がロープウェイから山頂まで歩いたが、先輩達の荷物を持ったり、ちよっと歩いては休みを繰り返したが、嫌な顔一つせず優しくカバーして戴き皆登頂出来たことをそれはそれは喜んで感激しておられました。次回から協力します。(T田)</p> <p>初日の御許山から夜の大宴会、翌日の鶴見岳一気登山と楽しい2日間でした。特に2日目の鶴見岳一気登山はかなりハードでしたが山頂からの景色は素晴らしく達成感半端なかったです。事前にいろいろと準備いただいたNリーダーはじめ山行委員の皆様へ感謝です。有難うございました。(N島)</p> <p>今回、17名の会員とOB2名の参加で盛大でした。感心したのは2コースに分かれ鶴見岳をお互い目指した事です。そして山頂で全員合流。みんな笑顔でした。車中大御所から話を聞きました。リーダーの心温まる配慮。急がさず、みんなを見守り、全員登頂。まだまだやれると自信がついたことでした。これこそ「集中山行」だと思いました。(SH)</p> <p>初日は、雲ヶ岳に登り、その後大元神社(御許山)に縦走しました。帰りの下りは足が滑りそうで大変な所もありました。天気が晴れて空気が涼しかったので、快適な山行になりました。又その夕食は、芋煮鍋やしめのカレーうどんを満喫し、キャンプファイヤーを囲み語り、楽しい1日目を過ごしました。翌日は、ロープウェイの入り口やバスの始発時間が遅く、いろいろ迷いながらも臨機応変に山行計画を修正しながら進行していました。朝の7時ごろにスタート地点の海の海岸に集まり、ゴールである鶴見岳がはるか彼方に高くそびえているのを見て、本当に16時までに辿り着けるのかと半信半疑でしたが、牽引役のT田さんとひとみさん、N川さんのフロントスリーの見事すぎるリードにより、14時過ぎに鶴見岳山頂に到着できました。山頂から見るスタート地点の海岸の遠さとマリンタワーの小ささを見て「やったね」という達成した満足感で胸がいっぱいになりました。皆さまお疲れ様でした。(O山)</p> <p>海拔0mから1375mまで別府湾から一気に登る「一気登山道」は、半分くらいはロードでしたが想像以上に長かった。暑い季節でなかったので頑張れましたが、もう再登はしなくていいかな～。紅葉には全体的にまだ少し早かったですが、みんなでワイワイととても楽しいハイキングでした。山頂で集合でき、ほぼすべての目的が達成された充実の山行でした。有難う御座いました。(N川)</p> <p>鶴見岳一気登山は今までに経験のない体験で登る前からワクワクしていました。大人数での歩きは遠足に来ているようでとても楽しかったです。リーダーからのおやつも美味しかったです。有難うございました。(T藤)</p>			

	<p>今年の集中山行の目玉は、鶴見岳一気登山でした。海岸の0mから1370mの山頂まで、約12Kmの道のりでした。川沿いの道を左岸・右岸と渡ったり、住宅街の生活道を歩いたり、散歩道的な山道を歩いたりしながらロープウェイ駅まで進み、その後は鶴見岳への登山道をのぼりました。海岸から遠くに見えた鶴見岳が、徐々に近づいていくのが、とても良い感じでした。それから、1日目夜の大阪からのゲスト2名も加わった20名弱の宴会は、とても楽しいひと時でした。リーダーのHIROさん及び 山行委員のみなさんご協力有難うございました。</p> <p>(こーちゃん)</p> <p>みなさんのご協力のおかげで集中山行を楽しく賑やかに行うことが出来ました。夜のパーティーに向けての準備では、林間学校に参加した子供のように生き生きときばきき…感心しました。芋煮の準備や調理、テーブルや椅子運び、運転、会計etc…大変お世話になりました。ありがとうございます。</p> <p>(HIRO)</p>
費用概算	<p>(交通費/人) 約5000円</p> <p>(その他/人) 共同食 約1000円</p>

